

# Protokoll vom 03.12.2025

Anwesende FSR Mitglieder:

- Lilly Ryll ✗
- Michael Vesper ✗
- Angelina Ostwald ✗
- Lucas Kochmann ✓
- Mobina Naserizadeh ✓
- Valentin Wagnitz ✓
- Sofia Bulyntseva ✗
- Benedikt Liebold ✓
- Jonathan Kendik ✓
- Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: -

Beschlussfähigkeit: ✓

## Tagesordnung

- |          |  |          |
|----------|--|----------|
| <b>1</b> | <b>Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)</b> | <b>1</b> |
| <b>2</b> | <b>Themensammlung für eventuelle neue Module</b>                                 | <b>1</b> |
| <b>3</b> | <b>Inventarliste überprüfen</b>  | <b>2</b> |
| <b>4</b> | <b>ZIM passwort - die leute welche wir vergessen haben?</b>                      | <b>2</b> |
| <b>5</b> | <b>Weihnachtsfeier</b>   | <b>2</b> |
| <b>6</b> | <b>Sonstiges</b>   | <b>2</b> |

Die Sitzung begann 16:17 und endete 17:31.

## 1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)

- alles erledigt

## 2 Themensammlung für eventuelle neue Module

- Mario hat nachgefragt ob es Themenwünsche aus der Studenschaft gibt
- werden bei der Weihnachtsfeier einmal herumfragen

### 3 Inventarliste überprüfen

- Jonathan berichtet was alles da ist
- Bücher werden wenn möglich an die Studienschaft verschenkt
- Liste aktualisiert und ab jetzt vollständig

### 4 ZIM password - die leute welche wir vergessen haben?

- Jonathan informiert sich und schreiben dann eine Discord Nachricht

### 5 Weihnachtsfeier

- Werbung soll erhöht werden
- Jonathan stellt erste Spielideen vor(Bingo, Weihnachtslieder erraten, Miniquiz-Geschwindigkeit)
- Email Sofia
- Discord Sofia
- Insta Angi
- ergänzen noch Angebot 1 Becher Glühwein für 50 cent

### 6 Sonstiges

- Protokolle müssen vielleicht auf Englisch geschrieben werden
- Überlegen Protokoll automatisch zu übersetzen
- Feedback zur Nutzung vom FSR-Raum wurde angesprochen und diskutiert